
 

                

 

     

 

                                      

   

 

 

日時：平成 28 年 1 月 14 日（木）10：00～11：45  

場所：日野市商工会館 全員出席 10 名  

内容は例会で幹事より報告される。  

 

 

 

日時：平成 28 年 1 月 21 日（木）17：00～17：45 

会場：立川グランドホテル    司会：小島康義 

出席：24 名（出席率 80.0％）   欠席：6 名  

配布資料は 例会と新年会の次第、会報 62 号、研修

資料、五周年記念誌ゲラ刷り（各自による校正用）  

 

 

 

五周年記念行事に精力を尽くした反動か、先月はク

ラブ運営が一部ガタつきましたが、立ち直って新し

い年を迎える事が出来ました。クラブ活動全体を再

活性化すべく、各委員会を中心とした盛り上がりを

お願いします。各委員長に於かれては、期初に掲げ

た年度目標を達成すべく、その具体案を２月の理事

会にご提出願います。褌を締め直して 6 月までの任

期を全うし、次期小島年度に繋げたいと希望してい

ます。申（さる）年ですが、会員が一人も去る（さ

る）事のないよう望みます。      

 

 

 

＜計 10 名で 5 千円＞     （五十音順に記載） 

小島馨：大雪で富士山がとても美しく歩いていても 

気持ちが良いですね。本年も宜しくお願いします。  

後藤一郎：年明け早々から株安、バス事故、大雪等

悪い事が続きますが、皆さん元気で行きましょう。 

後藤紀之：大雪の日、孫達男の子５人を連れて『木

の下サーカス』に行きましたが、大変でした。  

小林昭治：昨年９月２７日に初めて救急車に乗せら

れました。２週間ほど入院しましたが、今は元気

になりました。12 月 31 日まで禁酒していました

が、元旦に缶ビールを１本飲みました。もの凄く

美味しかったです。今日も飲みます。  

澤田研二：孫息子の高校がいち早く決まり、祖父の

立場で一安心。良かった、良かった。  

曺一男：年が変わりましたら、古稀になっていまし

た。今年もよろしくお願いします。   

泊谷時男：新年会、おめでとうございます。本年も

皆さま宜しくお願い致します。  

疋田久武：本年もよろしくお願いいたします。   

土方尚功：明日、農協の関係で明治座に行きます。

立場上楽屋にて伍代夏子と藤あや子と写真を撮る

事が出来ます。楽しみです。   

山本英次：本年度も残すところ６ヶ月となりました。

残った時間が平穏無事であることを切望して止み

ません。  

 

 

 

① 街おこし協議会より、会議出席と新選組まつり委

員２名の推薦依頼があり土方委員長に一任。 

② 須藤会員より 4 月までの休会期間延長申請があ

り、承認された。 

③ 佐藤会員の昨年末付け退会届けが提出され、持ち

回り理事会で了承された。  

④ 埼玉浮き城プロバスクラブより五周年記念行事

への招待状が届いた。協議の結果、祝電を贈るこ

ととなった。 

⑤ 八王子プロバスより「生涯学習サロン」の開講式

（２月 25 日）の案内があった。 

 

 

 

○例会委員会      小島康義委員長 

次第に詳細を掲載どおり本日の例会は１時間とし、

第二部の新年会を楽しみたいと思います。 

○情報委員会    矢野凱弓委員長 

プロバスだより 62 号を本日発行です。休会中の会

員にもお届けして喜ばれています。小西委員が鋭

意制作中の五周年記念誌のゲラ刷りを配布してあ
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りますので、この場でご提出願います。 

○会員委員会         澤田研二委員長 

横山会員の推薦でお一人（舟橋洋氏、68 歳、多摩

平在住）が入会内定です。来月の理事会に諮り、

２月例会に出席願えると思います。更にもう一人

の入会候補者のお話もあります。                                          

○研修委員会        林良健委員長 

宮城野部屋の朝稽古とちゃんこ料理賞味、併せて

江戸東京博物館でレオナルドダヴィンチ展「見学

講座」の説明。横綱白鵬が昨日琴奨菊に負けた為、

２月のアポイントを再調整中です。 

○地域奉仕委員会        土方尚功委員長

幹事報告にもあった新選組まつりの実行委員を決

めますので自薦、他薦を募ります。 

 

 

 

○ゴルフ同好会         矢野凱弓会長                                                              

今週は大雪でゴルフ場もクローズ、同好会も３月

迄は冬眠です。12 月 19 日、日野寿司に１３人が

集合。 

忘年会を 

楽しみま 

した。 

 

 

 

○写真同好会           山本英次会長

暫く活動を休止致します。  

○コーラス同好会      林 良健会長 

五周年祝賀演奏以降は練習が中断しています。 

1 月 24 日の新年会で、今後の方針を決めます。 

 

 

○奥修兵（75）若い頃何となく自分の寿命を 75 歳と

考えていましたが、その後期高齢に達してしまい

ました。今後もしぶとく、しかし人には迷惑をか

けぬよう、過ごして行きたいと願っています。 

○田口賀夫（73）丸顔の童顔で髪もフサフサ、まだ

まだ若いと見られます。先日もゴルフ場で実年齢

を言ったら、仲間から急に丁重に扱われました。   

○矢野凱弓（73）昭和 15 年に 2600 年を盛大に祝っ

たそうで今年は皇紀 2676 年です。祝・休日が何と

17 日もあります。明治時代は 11 日でした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

○閉会の辞：小島馨副会長 暮れに親戚の不幸があっ 

たり、今週の初打ちゴルフが大雪で中止になったり、 

直後の麻雀で大敗したりと不運なこともありました 

が、めげずに今年も多くの事にチャレンジして行こ 

うと思っています。 この後に用意された新年会の 

出し物をどうぞお楽しみください。   

 

 

 

 

立川グランドホテル 24 名出席 17：50～20：00  

司会進行は泊谷例会委員、山本会長の乾杯 三好の

ぶちか氏の津軽三味線演奏、7 曲。ベートーベンの

第九合唱には驚かされる。じょんがら節で締め、ア

ンコールはよざれ節。次いで土方会員の手品。キャ

リア 34 年の筋金入り名演技。最後の大技、背広縄抜

けも大成功。 

3 人目にフーテンの寅さん、四角い顔の岩田孝支氏

が古びた茶色の大きなトランクを持ち登場、映画通

りの啖呵。軽妙な口上でバナナのたたき売り実演。

20分程で見事完売。売り上げは 15,500円に達した。

大島幹事による三本締めで予定通り 8 時にめでたく

中締め。 

 

 

 

 

 

 

同 好 会 報 告 

１月の誕生月スピーチ ３名 

誕生月スピーチ 

   平成 28 年  新 年 会 

編集発行：情報委員会 

矢野凱弓、小西弘純、小林昭治、曺一男、田口賀夫、 

疋田久武 ＨＰ：http://hinopc2010916.jimdo.com/ 

検索、には「Jimdo 日野プロバス」をクリック  
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3 人へ 
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